
埼玉県草加市　コンセント増設
本日は埼玉県草加市の一戸建てのお宅にて、コンセントの増設工事を行いました。

リビングのコンセントが少なく、不便なのでコンセントを増設して欲しいとの事でした。

コンセントが少ない場合、たこ足配線をしがちですが、コンセントを増やした方が安全で見た目も良いかと思います。
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